



**Direction Générale des
Services du Département**

Direction de l'Education, de la Jeunesse et
des Sports

Direction de l'Education, de la Jeunesse et
des Sports

Affaire suivie par : I. Grimaud/B. Bouchereau
Poste: 73.45/86.09

2011-CP-3952

RAPPORT A LA COMMISSION PERMANENTE

Séance du vendredi 18 novembre 2011

**EXPÉRIMENTATION TABLETTES NUMÉRIQUES EN COLLÈGES
CONVENTION DE PARTENARIAT**

Le Conseil Général a le 23 septembre dernier décidé d'apporter sa contribution à l'expérimentation de tablettes numériques dans 2 collèges des Yvelines : Gagarine à Trappes et Darius Milhaud à Sartrouville. L'objectif est d'explorer les possibilités offertes par ces nouveaux outils dans le domaine éducatif. 35 880 € ont été engagés dans cette opération conduite par France-Télécom en partenariat avec le Département des Yvelines et le Rectorat de l'Académie de Versailles avec l'appui du Centre Régional de Documentation Pédagogique (CRDP). Délégation vous a été donnée pour approuver les termes de la convention de partenariat fixant le cadre de cette expérimentation, qui se déroulera parallèlement dans les départements du Val d'Oise et de la Somme. Tel est l'objet du présent rapport.

Lors de la séance du 23 septembre 2011, l'Assemblée Départementale a décidé d'approuver la participation du Département à cette expérimentation mise en œuvre au cours de l'année scolaire 2011-2012 dans les collèges Darius Milhaud de Sartrouville et Gagarine de Trappes. Celle-ci sera menée parallèlement dans deux autres départements, le Val d'Oise et la Somme.

Dans chacun des trois départements, seront ainsi mises à disposition des enseignants et des élèves d'une classe de 6^{ème}, avec un complément d'affectation en CDI, 50 tablettes numériques par établissement qui seront utilisées dans et hors le temps scolaire, en cours et à domicile.

L'expérimentation a pour objectif d'identifier les types de contenus, d'outils et de services liés à l'usage didactique de ces tablettes. Les enseignants seront accompagnés par le CRDP chargé du suivi et du repérage des usages et des situations d'apprentissages pertinents.

Le bilan de cette expérimentation sera partagé entre les partenaires à partir du rapport d'analyse qualitative et quantitative confié à l'Ecole Normale Supérieure de Cachan..

Le projet de convention joint soumis à votre approbation a reçu l'accord de France-Télécom et du Rectorat de l'Académie de Versailles.

En conséquence, si ces propositions vous agréent, je vous prie de bien vouloir adopter les termes de la délibération suivante :